

Jean-Michel Baylet paye sa tournée



Jean-Michel Baylet en plein Sauternes.

Ph Ugo Amez

Barsac, Bommes, Saucats et enfin Bordeaux. La visite du ministre de l'Aménagement du territoire, de la Ruralité et des Collectivités territoriales, Jean-Michel Baylet, a fait la part belle à la zone septentrionale du département.

Sa journée a débuté par la visite de la première Maison de service au public (MSPA) de Gironde à Barsac. Sur ce site destiné aux zones rurales, les usagers particuliers ou professionnels sont accom-

pagnés dans leurs démarches de la vie quotidienne : prestations sociales ou d'accès à l'emploi, transports, services postaux...

Il a ensuite mis le cap sur l'établissement agricole et viticole de La tour blanche. Là, le problème des pesticides a été effleuré, ainsi que celui de l'absence de diversité des profils de jeunes intéressés par cette filière.

Le ministre a pris la route de Saucats à la rencontre des

élus des 9^e et 12^e circonscriptions avant d'aller signer un contrat territorial avec la Métropole dans le cadre du plan État-Région. Ce contrat de 435 millions d'euros fixe les priorités métropolitaines en matière de mobilité, d'amélioration des conditions de vie étudiante, d'accompagnement au développement économique, de politique de la ville et de soutien à des projets culturels.